
REGISTRO de REUNIÃO em HOME OFFICE do CGesTI 

 

No dia 07 de outubro de 2022, convidados o Desembargador Dr. RUBENS RHIL PIRES CORRÊA, membro 

da Comissão de Tecnologia da Informação, reuniu-se o Comitê Gestor de TI do TJSP, sob a presidência 

deste comitê, Dra. ANA RITA DE FIGUEIREDO NERY e Dr. FELIPE ESMANHOTO MATEO (Juízes Assessores 

de TI),  Sr. MARCO ANTONIO LOPES SAMAAN (Secretário da STI), o Sr. FABIANO SOUSA MARTINS 

(Diretor da STI 1), Sr. MARCIO DO AMARAL MARTINS (Diretor da STI 2), Sr. JEAN RODRIGUES DE 

ANDRADE (Diretor da STI 3), Sr. MARCELO DOMINGUITO (Diretor da STI 4), Sra. GISLENE RIBEIRO 

(Diretora da STI 5) e Sr. EMERSON PERAZOLO (Coordenador da STI 5.3), que analisou e deliberou sobre 

os assuntos a saber: 1. Infraestrutura para identificação de Guias com IA (USP): Informado que nos 

dois modelos, em nuvem ou on premisses, será um quantitativo de guias fixo. Dúvida: toda pesquisa 

com resultado negativo poderá ser descartada? Resp. da Assessoria: sim. Sugerido transformar o status 

em um cronograma a ser apresentado nas próximas reuniões do CGesTI. Deliberação; Aprovado. 2. 

Reconhecimento Facial: Informado que foi feita reunião com a Polícia. Dúvidas: 1- quantos 

equipamentos nos cenários: totens com visor e câmeras, computador monitor e webcan. Deliberado 

levantar os custos de Totens. 2- Será em grandes Comarcas com mais de quantos habitantes? Será 

levantado um movimento em um prazo de 02 dias para ter uma ideia de número diário. Sugerida 

averiguação da segurança das imagens armazenadas, na Polícia x TJSP. Incluir esse item no 

levantamento e análise de riscos. Deliberação: Aprovado. 3. Módulo de Custas - GRD: Informado 

que foi montado um fluxo piloto de custas finais, trabalho entre STI e SPI, dentro do que já existe no 

Sistema. Sugerido averiguar com cautela o que a Softplan está preparando, mas não trazer muitos 

desenvolvimentos pagos por pontos de função, acompanhar de perto para não termos surpresas. A STI 

1 informou que já está alinhada com a Softplan sobre essa questão. Será passado por e-mail, como 

funcionaria na prática esse fluxo, baseado no núcleo pronto. Deliberação: Aprovado. 4. Convênio CPA 

nº 2017/115772: Apresentada Proposta de convênio para pesquisa em inteligência artificial – USP, 

informado que os Temas já foram definidos com a equipe técnica do Lair, baseado em cases de análise 

e que o cronograma diz primeira entrega em março de 2023. Deliberação: Cientes. 5. Criação de Robôs 

e Apps no TJSP:  Apresentadas minuta da Portaria e questões para os formulários a serem respondidos 

pelos servidores desenvolvedores extra STI, do TJSP. Sugerido que as alterações sejam feitas no 

gabinete e que o prazo para respostas será mantido em 15 dias. Deliberação: Aprovado. NADA MAIS.  
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